



*Nombre del Alumno: Jeriel Hezrai Clemente Bistrain*

*Parcial: 2°*

*Nombre de la Materia: Evaluación de Proyectos de Inversión*

*Nombre de la Licenciatura: Administración y Estrategia de Negocios*

*Cuatrimestre: 9°*

El pensamiento crítico es una habilidad que puede utilizarse en gran cantidad de situaciones debido a su versatilidad; pero precisamente debido a la amplitud de situaciones y contextos en los que es útil, no existe una definición universal del término.

El pensamiento crítico no solo es requerido por un individuo en las corrientes académicas y del mundo de los negocios, sino también en la vida. Es bastante sustancial y nos ayuda a alcanzar los reinos del éxito en todos los aspectos de la vida. Se compone de factores como la toma de decisiones, el mantenimiento de relaciones personales y profesionales saludables, la capacidad de resolución de problemas y una visión detallada y pensada sobre cualquier situación.

El argumento puede ser razonable para el que recibe el argumento o puede ser cuestionado. Las premisas deben ser apropiadas para dar soporte a una afirmación a través de una conexión evidente. En el contexto de la definición de conocimiento como una creencia verdadera para la que se dispone de una justificación, estas premisas justifican la conclusión del argumento a través de un proceso de razonamiento que establece la conexión mencionada.

Cuando recibimos información de cualquier tipo, ya sea una Autoridad, un Noticiero, o cualquier tipo de información, sería un error darlo como un hecho antes de evaluar el grado de certeza que nos puede ofrecer, en general luego de evaluarla no podríamos calificarla de forma categórica como Falsa o Verdadera, no debemos olvidar el espectro, cuando lo hacemos simplemente le daremos mayor credibilidad entre más puntos supere, si por el contrario supera pocos puntos, deberíamos darle poca credibilidad. Los puntos son: Competencia. Concordancia. Concreto. Obietivo. Imparcial. Adecuado Fluio de Información

Las fuentes de información y la autoridad como fuente de conocimiento, o en otros casos como falacia. Es claro que a pesar que usemos el pensamiento crítico para evaluar los datos y la información, es imposible hacerlo para todos los campos, hay casos en que debemos confiar del conocimiento obtenido de otras fuentes, que ya han hecho el ejercicio, o también lo que llamamos "Autoridades", ello siempre me recuerda lo que al respecto decía Carl Sagan "En ciencia (yo diría que en todo), no hay autoridades, solo expertos". Pero ya sean expertos o autoridades, debo evaluar la validez y solidez de sus argumentos.

Actitudes del pensador crítico Convertirse en un pensador crítico implica un proceso; no solo es necesario desarrollar las habilidades mencionadas anteriormente, sino que también hay que adquirir las formas de pensar y de comportarse relacionadas con esta destreza.

## SELECCIÓN Y DEFINICIÓN DEL PROYECTO